



### CHECK!

詳細はサイトでも公開中です。  
ぜひご覧ください。



# かわらばん

長岡市子連

第184号

令和6年12月

## 令和6年8月10日(土)～12日(月) サマーキャンプin胎内

小学5・6年生83人と県立少年自然の家にてサマーキャンプを開催しました。  
今年は乗馬とカヌーの選択希望制。ほかにも野外炊飯にボールペン・Tシャツ作り、キャンプファイヤーと盛りだくさんの3日間でした。



### 楽しかったサマーキャンプ

サマーキャンプで楽しかったことは2つあって、1つ目はキャンプファイヤーです。歌ったり、踊ったりして、最高の夜でした。

2つ目は乗馬です。乗馬では馬にエサをやったり、馬に乗ってみたりして楽しかったです。私はいつか乗ってみたいと思っていました。やりたいことが出来たのでよかったです。

新しい友達、夏の思い出が出来てよかったです。

来年もまたサマーキャンプに参加したいです。

上川西小学校5年 K.Hさん

### サマーキャンプで楽しかったこと

サマーキャンプで楽しかったことは、オリエンテーリング(葉っぱ集め)です。みんなで森の中を歩きまわって探索したり、葉っぱ集めることで友情が深まりました。

キャンプの説明会ではみんな静かだったので不安だったけど、みんなと仲よくなれてよかったです。

夜おそくまで話したり、朝早く起きて遊んだり、初めて会った人とも仲よくキャンプができてよかったです。

新町小学校6年 S.Iさん





小学校区ごとに開催しているおたのしみデイキャンプ。今年からは西部地区から日越小学校区、北部地区から新組小学校区にて行いました。両日ともたくさんのご家族から参加していただき、にぎやかなデイキャンプにすることができました。

# おたのしみ デイキャンプ

9/23  
日越

10/26  
新組

## CHECK!

サイトにて子どもたちの感想をさらにご紹介。あわせてご覧ください。



## キャンプファイヤーのふり返り

私が一番楽しいと思ったのは、『逃走中』です。わくがけっこうせまかったし、ハンターの数も多かったけど、最後までにげ切ることができてよかったです。キャンプファイヤーでは、火の精の役をしました。上手に火をつけることができてよかったです。ゲームや歌、おどりは休みなしでずっと続いたのでけっこうつかれました。でも、みんなでおどったり遊んだりする機会はなかなかなかったので、楽しかったです。またみんなで遊んだりしたいなと思いました。

新組小学校6年 M.Iさん



## 長岡市子連 ジュニアリーダースクラブ通信

11月3日から1泊2日の野外活動研修に参加しました。

1日目はプログラムの組み立て方から学び、次の再会のつどいとみんな友たちの企画をしました。お互いの意見を聞き、比べながら真剣に話し合いができました。

2日目はゲーム研修を行いました。2つのグループに分かれて練習を進め、それぞれがお互いにゲームの説明を行いました。説明の難しさを感じる場面もありましたが、どちらのグループも非常に分かりやすい発表ができました。

今回の研修ではたくさんの学びがあっただけでなく、リーダー同士の交流も多く、とても有意義な時間を過ごせました。今回の研修を踏まえて、これからの活動に取り組もうと感じました。

長岡市子連ジュニアリーダースクラブとは、市子連のイベントなどで子どもたちをまとめるリーダーとして活躍している中高生の団体です。今回は11月に開催した研修会の様子を参加したジュニアからご紹介！



## 【編集後記】

長い夏が終わり、秋を飛ばして冬が顔を見せ始めました。

この時期になるとクリスマス会を計画する子ども会さんも多く、市子連にもお手伝いの依頼がやってきました。今回はクリスマスの工作をします。

もしお楽しみ会などの運営でお困りでしたら計画からお手伝いいたしますのでぜひ一度お声がけください。

お忙しい中、原稿を執筆してくださった皆様に感謝申し上げます。

【文・加藤 愛実】

## 今後の活動よてい

1月19日(日)

再会のつどい②

新春ドッチボール&クイズ大会を計画中です。

3月(日付未定)

次年度子ども会育成役員研修

役員になったけど何をしたらいい?そもそも子ども会って何? ...などなどみなさんの疑問質問にお答えします!

3月(日付未定)

再会のつどい③

鋭意企画中! 続報をお待ちください。

## 対象

サマーキャンプ参加のみなさん

新年度子ども会代表者・役員のみなさん

みんな友だちおよび

サマーキャンプ参加のみなさん

\*対象のみなさんには近く案内をお送りします。  
また子ども会代表者さん宛て新年度の封筒は2月上旬ごろ3学校を通じて送付予定です。